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ATA DA SESSÃO OnOlnÁnh DO DIA 03 DE MARÇO DE 2022

Aos três dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às 19h00mim, no
salão nobre da Câmara Municipal de Cáceres, Estado de Mato Grosso.
Antecedendo a sessão o Presidente leu o ofício do Gabinete do Vereador
ProP. Leandro dos Santos: Protocolo no 536 de 1710212022. "Requer o uso
da Tribuna Livre no dia 2810212022, para que o cidadão LUCIANO
CALDEIRA S. PEREIRA, possa discorrer sobre a ONG CTC." e informou a
AUSÊNCIA do requerente, passando a fala para o segundo escrito Do
Gabinete do Vereador Valdeir do Caramujo: Protocolo no 688 de 2410212022.
"solicita uso da Tribuna Livre na Sessão do dia 03 de março de 2022, para que
a senhora CLAUDETE MARINA DE ARAUJO, possa apresentar questÕes
relativas ao seu bairro Jardim das Oliveiras." Com a palavra, a senhora
relatou o descaso do executivo no bairro Jardim das Oliveiras, informou
sobre o abandono das obras da Creche, a necessidade de instalação de
um posto de saúde, deficiência na iluminação pública, esgoto a céu
aberto e relatou sobre o serviço ruim realizado da recuperação das ruas.
Em resposta a Presidente Domingos informou que todos os vereadores estão
trabalhando e reivindicam melhorias para o bairro Jardim da Oliveiras, informou
algumas indicaçÕes solicitadas referente ao bairro e agradeceu a ilustre cidadã
por participar da tribuna livre. Presidente da Mesa Diretora, o vereador N)
llnminaao í.llirraira dnc Qanfnc danlara ahaÉa 

^ 
Pracanfa Sec.c.ãn - Á,Aa \Domingos Oliveira dos Santos, declara aberta a Presente Sessão - 48a n\

SESSÃO ORDINÁR|A - 19a LEGISLATURA: "lnvocando a proteção de DEUS, \'§ts§§AU UKUINAKIA - 19' LtsGl§LA I UKA: "lnVOCanOO a prOIeçaO Oe UEUD, \ -

em nome da Liberdade e da Democracia, declaro aberta a Presente Sessão". §
-J- l^^ \

O senhor Presidente pedg ao 'lo Secretário que proceda com a chamada dosO Senhor Presldente pedg aO 1" UecretarlO que prOCeoa Com a cnamaoa oos., i1
senhores vereadores: cÉzARE PASToRELLO; cELSo SILVA; FRANco \\
val Énlo cFBÂr Ho DÂ cuNHA: rsAíAs BEZERRA= LtJtz LANDIM: 'l\VALÉRIO CEBALHO DA CUNHA; ISAíAS BEZERRA; LUIZ LANDIM;vALtst(lu uEt ALtlu uA UUNHA; ll'AlA§ Ertrztrt(KA; LvtL LANUllvl; \t
MARCOS EDUARDO RIBEIRO; MANGA ROSA; NEGAÇÃO; CLODOMIRO ', :lYlAlÍuLr§ trlJUArÍuL, lalE ElrÍ,rvl; lvlAIY\JA l\,\.rol{; lrEr\rr{YA\.r, vLvlJ \ \
DA SILVEIRA PEREIRA JUNIOR; DOMINGOS OLIVEIRA DOS SANTOS; \
LEANDRO SANTOS; RUBENS MAGEDO; LAGERDA DO AKI; VALDENIRIA
DUTRA FERREIRA. O Presidente justificou a que a Vereadora Mazéh Silva
será a representante da Câmara Municipal de Cáceres em uma conferência na
cidade de Cuiabá. Questão de Ordem cedida ao Vereador Professor
Leandro solicitou a retirada da indicação no 13512022 - Protocolo no 673
e do pedido de vista do Projeto de Lei no 007. O Presidente pede ao

Secretário que faça a leitura dos Documentos Recebidos. - DOCUMENTOS
RECEBIDOS - Do Executivo Municipal: Protocolo no 593 de 2110212022.
"Resposta ao OF. 03212022-SL/CMC, no qual esta Casa encaminha cópia do

Requerimento no 00312022, de autoria do Vereador Flávio Negação." - Do
Executivo Municipal; Protocolo no 994 de 2110212022. ão OF.
038t2022-SLlC qual
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O4O\2O22, de autoria dos Vereadores Marcos Ribeiro e Prof. Leandro Santos," -

Do Executivo Municipal: Protocolo no 595 de 2110212022. "Resposta ao OF.

01812022-SL/CMC, no qual esta Casa encaminha copia da lndicação no

02212022, de autoria dos Vereadores Marcos Ribeiro e Prof. Leandro Santos." -
Da Águas do Pantanal: Protocolo no 596 de 2110212022. "Resposta ao OF.
158012021-SL/CMC, no qual esta Casa encaminha cópia da lndicação no

1058t2022, de autoria dos Vereadores lsaías Bezerra e Pastor JÚnior." - Do
Executivo Municipal: Protocolo no 635 de 2310212022. "Resposta ao OF.
11112022-SL/CMC, no qual esta Casa encaminha cópia do autógrafo Projeto
de Lei Complementar no 003, de 10 de fevereiro de 2022, de autoria da Mesa
Diretora." - Do Executivo Municipal: Protocolo no 636 de 2310212022.

"Resposta ao OF. 02312022-SL/CMC, no qual esta Casa encaminha cópia da
lndicação no 02712022, de autoria dos Vereadores Marcos Ribeiro e Prof.
Leandro Santos." - Do Executivo Municipal: Protocolo no 637 de 2310212022.
"Resposta ao OF. 02212022-SUCMC, no qual esta Casa encaminha cópia da
lndicação no 026t2022, de autoria dos Vereadores Marcos Ribeiro e Prof.
Leandro Santos." - Do Executivo Municipal: Protocolo no 638 de 2310212022.
"Resposta ao OF. 08212022-SL/CMC, no qual esta Casa encaminha cópia da

lndicação no 070t2022, de autoria da Vereadora Valdeníria Dutra." - Do
Executivo Municipal: Protocolo no 639 de 2310212022. "Resposta ao OF.

08412022-SL/CMC, no qual esta Casa encaminha copia da lndicação no

072t2022, de autoria da Vereadora Valdeníria Dutra." - Do Executivo
Municipal: Protocolo no 640 de 2310212022. "Resposta ao OF.

09112022-SUCMC, no qual esta Casa encaminha cópia da lndicação no

078t2022, de autoria da Vereadora Mazéh Silva." - Do Executivo Municipal:
Protocolo no 641 de 23t02t2022. "Resposta ao OF. 07412022-SL/CMC, no qual

esta Casa encaminha cópia da lndicação no 06612022, de autoria do Vereador
Luiz Landim." - Do Executivo Municipal: Protocolo no 642 de 2310212022.
"Resposta ao OF. 05412022-SL/CMC, no qual esta Casa encaminha cópia da

lndicação no 053/2022, de autoria dos Vereadores Valdeníria Dutra e Luiz

Landim." - Do Executivo Municipal: Protocolo no 643 de 2310212022.
"Resposta ao OF. 073\2022-SLICMC, no qual esta Casa encaminha cópia da

lndicação no 065/2022, de autoria dos Vereadores Luiz Landim, Valdeníria
Dutra, Prof. Leandro Santos, Eng. Celso Silva, Manga Rosa e Isaías Bezerra." '
Do Executivo Municipal: Protocolo no 644 de 2310212022. "Resposta ao OF.

OB112O22-SL/CMC, no qual esta Casa encaminha cópia do Requerimento no

O2O\2O22, de autoria da Vereadora Mazéh Silva." - Do Executivo Municipal:
Protocolo no 645 de 23tO2t2O22. "Resposta ao OF. 01512022-SL/CMC, no qual

esta Casa encaminha cópia da lndicação no 02012022, de autoria dos

Vereadores Marcos Ribeiro, Manga Rosa e Prof. Leandro Santos," - Da

Comissão de Gonstituição, Justiça, e Redação: P
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Comissão no ano de 2022." - Da Comissão de Economia, Finanças e
Planejamento: Protocolo no 675 de 2410212022. "Encaminha Calendário das
reuniões a serem realizadas pela Comissão no ano de 2022." - Da Comissão
de Educação, DespoÉo, Cultura e Turismo: Protocolo n0 686 de 2410212022.
"Encaminha Calendário das reuniões a serem realizadas pela Comissão no
ano de 2022." - Do Executivo Municipal: Protocolo no 691 de 2510212022.
"Resposta ao OF. 02812022-SL/CMC, no qual esta Casa encaminha cópia da
lndicação no 03212022, de autoria dos Vereadores Marcos Eduardo Ribeiro e
Profo. Leandro Santos." - Do Executivo Municipal: Protocolo no 693 de
2510212022. "Resposta ao OF. 08812022-SL/CMC, no qual esta Casa
encaminha cópia da lndicação no 07512022, de autoria do Vereador Clodomiro
da Silveira Pereira Júnior (Pr. Júnior)." - Do Executivo Municipal: Protocolo
no 694 de 2510212022. "Resposta ao OF. 113812021-SL/CMC, no qual esta
Casa encaminha cópia da lndicação no 76512021, de autoria dos Vereadores
Clodomiro da Silveira Pereira Júnior (Pr. Júnior) e lsaías Bezerra, reforçando a
Indicação no539 de autoria do Vereador Luiz Landim." - Do Executivo
Municipal: Protocolo no 695 de 2510212022. "Resposta ao OF.
18312021-SUCMC, no qual esta Casa encaminha cópia da lndicação no

13412021, de autoria do Vereador Cézare Pastorello Marques de Paiva." - Do
Executivo Municipal: Protocolo no 696 de 2510212022. "Resposta ao OF.
09012022-SL/CMC, no qual esta Casa encaminha copia da lndicação no

07712022, de autoria dos Vereadores Mazeh Silva, Profo Leandro Santos e Luiz
Landim." - Do Executivo Municipal: Protocolo no 697 de 2510212022.
"Resposta ao OF. 09412022-SL/CMC, no qual esta Casa encaminha cópia da
lndicação no 081/2022, de autoria do Vereador Manga Rosa." - Do Executivo
Municipal: Protocolo no 698 de 2510212022. "OF no 24912022-GP/PMC, com a
respectiva publicação no site www.amm.org.br - diariomunicipal.org/míamm,
da seguinte Lei no 3.028 de 1810212022.'- Do Executivo Municipal: Protocolo
no 699 de 2510212022..OF no 24812022-GP/PMC, com a respectiva publicação
no site \ 

^,vw.amm.org.br 
- diariomunicipal.org/mt/amm, da seguinte Lei no 3.026

de 1810212022." - Do Executivo Municipal: Protocolo no 700 de 2510212022.
"Resposta ao OF. 10412022-SUCMC, no qual esta Casa encaminha cópia da
lndicação no 08912022, de autoria do Vereador Engo. Celso Silva."- Do
Executivo Municipal: Protocolo no 701 de 2510212022. "Resposta ao OF.
102\2022-SLICMC, no qual esta Casa encaminha cópia da lndicação no

01712022, de autoria do Vereador Engo. Celso Silva." - Do Executivo
Municipal: Protocolo no 702 de 2510212022. "Resposta ao OF.

115512021-SL/CMC, no qual esta Casa encaminha cópia da lndicação no

77512021, de autoria do Vereador Luiz Landim." - Do Executivo Municipal:
Protocolo no 703 de 2510212022. "OF no 25112022-GP/PMC, com a a

publicação no site www.amm.org.br - diariomunicipal.org/mUamm, dfseguinte
Lei no 3.025 de 1
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2510212022. "OF no 25312022-GPIPMC, com a respectiva publicação no site
www.amm.org.br - diariomunicipal.org/mUamm, da seguinte Lei no 3.024 de
1810212022." - Do Executivo Municipal: Protocolo no 705 de 2510212022..OF
no 25212022-GPIPMC, com a respectiva publicação no site www.amm.org.br -

diariomunicipal.org/mt/amm, da seguinte Lei Complementar no 173 de
1810212022." - Do Executivo Municipal: Protocolo no 706 de 2510212022. "OF

no 25012022-GPIPMC, com a respectiva publicação no site www.amm.org.br -

diariomunicipal.org/mUamm, da seguinte Lei no 3.027 de 1810212022;' - Da
OAB Mato Grosso: Protocolo no 757 de 03/03/2022. "Encaminha a esta Casa,
parecer a análise jurídica quanto a eventual inconstitucionalidade da hodierna
tegistação do MUNICíptO Of CÁCERES/MT no tocante IMPOSTO PREDIAL E

TERRITORIAL URBANO |PTU.". O presidente solicitou o
encaminhamento deste ofício para todos os vereadores - PEQUENO
EXPEDIENTE - Da Mesa Diretora da Gâmara Municipal de Cáceres.:
Protocolo no 621, de 2210212022. Moção no 0712022. "MOÇAO DE APOIO A
MANUTENÇÃO DA VARA DO TRABALHO DE CACERES, criada desde 27 de
fevereiro de 1992, e que tanto ajudou e tem ajudado a preservar os Direitos
Trabalhistas de nossos cidadãos Cacerenses." - Documento lido e solicitado
para quê fosse colhido as assinaturas de todos os vereadores. MOÇÃO
APROVADA. Do Executivo Municipal: Protocolo no 707, de 2510212022.

Projeto de Lei no 009, de 21de fevereiro de 2022. "DispÕe sobre a aulorizaçáo
para o Poder Executivo Municipal receber, a título de doação, terreno urbano e
dá outras providências". IPEDIDO DE URGÉNCIA]. Documento lido. O
Presidente cotoca em apreciação o pedido de urgência do Projeto de Lei
Complementar do Executivo no 009122. Pedido de urgência aprovado e

encaminhado à Gomissão de Constituição, Justiça, Trabalho e Redação e

a Comissão de Transporte, Urbanismo, Seruiços e Obras Públicas para os
devidos pareceres. Com a palavra o Vereador Flávio Negação solicitou
maior urgência e apoio dos vereadores na aprovação do projeto. O
presidente solicitou a possibilidade das comissões emitirem o parecer em
até dois dias para apreciação do projeto na próxima sessão ordinária.
Com a palavra o Vereador Luiz Landim demonstrou favorável ao projeto.
O Vereador Celso Silva, Presidente da Gomissão de Transporte,
Urbanismo, Seruiços e Obras Públicas aprova o pedido de elaboração do
parecer. O Vereador Manga Rosa, Presidente da Comissão de
Constituição, Justiça, Trabatho e Redação aprova o pedido de elaboração
do parecer. Com a palavra Vereador Professor Leandro membro da
comissão GCJ iuntamente com o Relator Vereador Pastor Júnior
decidiram apresentar o parecer de forma oral, votando pela legalidade e

constitucionalidade do projeto em discussão. O presidente em a2i:{55_

/

com o jurídico da Câmara Municipalrencaminha o projeto de leifo 009
para a óomissãode-(conomia, Flnãíç)p e Planejamento. Com a eflavryl
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Vereador lsaías Bezerra, presidente da Comissão de Economia, Finanças
e Planejamento, demonstrou favorável ao projeto solicitando ao
Presidente que colocasse em apreciação nesta sessão. Com a palavra o
Vereador Manga Rosa presidente da Comissão da CCJ defendeu ê
colocou a comissão a disposição para analisar o projeto, deixando a
disposição do presidente a apreciação para a sessão de hoje ou para a
próxima sessão ordinária. Gom a palavra, o Vereador Rubens Macedo
demonstrou outro projeto de lei na mesma matéria que teve dificuldade
na transferência de documentos. Com a palavra a Vereadora Valdeniria
Dutra informou que deveria ter cautela. Com a palavra o Vereador Flávio
Negação defendeu sua opinião. O presidente deliberou o
encaminhamento do projeto no009 para as comissões e que o mesmo
será apreciado na próxima sessão ordinária. Da Vereadora Mazéh Silva -
PT: Protocolo no 714, de 2510212022. Projeto de Lei no 005, de 25 de fevereiro
de 2022. "Dispõe sobre atendimento às pessoas com fibromialgia em
estabelecimentos públicos e privados nas vagas de estacionamento e filas
preferenciais no Município de Cáceres." Documento lido e encaminhado à
Comlssão de Constituição, Justiça, Trabalho e Redação e a Comissão de
Saúde, Higiene e Promoção Social para os devidos pareceres. Com a
palavra o Presidente informou que este projeto já existe e que as
comissões irão informar no parêcer. - Da Mesa Diretora da Câmara
Municipal de Cáceres: Protocolo no 722, de 2510212022. Projeto de Resolução
no 02, de 25 de fevereiro de 2022. "Revoga a Resolução n. 03, de 12 de
dezembro de 2016, a fim de adequar a Ouvidoria da Câmara Municipal de
Cáceres aos dispositivos da Lei no 13.46012017". Documento lido e
encaminhado a Comissão de Constituição, Justiça, Trabalho e Redação
para os devidos pareceres. - Do Executivo Municipal: Protocolo no 730, de
2510212022. Projeto de Lei no 007, de 17 de fevereiro de 2022. "Dispõe sobre
autorização para abertura de Credito Adicional Especial em favor da Secretaria
Municipal de Turismo e Cultura, conforme celebração do Termo de Fomento no

00112021 - PGM com Conselho da Comunidade da Comarca de Cáceres e dá
outras providências". I PEDIDO DE URGÊNCIA]. Documento lido. O
Presidente coloca em apreciação o pedido de urgência do Projeto de Lei
Gomplementar do Executivo no 007122. Pedido de urgência aprovado. -
GRANDE EXPEDTENTE - ORDEM DO DIA - Em questão de ordem a
Vereadora Mazéh Silva através da participação por videoconferência
solicitou que suas proposituras fossem colocadas em apreciação, devido
ao início da conferência estadual de promoção da igualdade social na
qual está representando a Gâmara Municipal de Gáceres. - Da Vereadora
Mazéh Silva - PT: Protocolo no 712, de 2510212022. lndicação no 14312022.
"lndica ao Executivo Municipal, sável pela iluminação pública,
lluminação p a Rua uim nho (região do Carrapatinho)." - ,Da'
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Vereadora Mazéh Silva - PT: Protocolo no 713, de 2510212022. Requerimento
no 32t2022. "Requer do Executivo Municipal, Autarquia Águas do Pantanal
envio a esta Casa de Leis os seguintes documentos: 'l.Copia da Ata de eleição
do Sr. Francisco da Silva, como representante do Movimento Nacional de
Catadores de Recicláveis - MNCR; 2. Cópia do Estatuto do MNRC; 3. CÓpia do
Regimento do MNCR.' - lndicação e requerimento em discussão. Em
votação. lndicação e requerimento aprovados. - Do Executivo Municipal:
Protocolo no 2434, de 2510612021. Projeto de Lei no 047 de 17 de junho de
2021. "Autoriza a doação, com encargos, de imóvel integrante do Patrimônio
Municipal ao ESTADO DE MATO GROSSO/SEMA-MT, pata a finalidade que
se especifica, e dá outras providências." Apresentação do parecer da
Comissão de Constituição, Justiça, Trabalho e Redação que acolhe pela
constitucionalidade e legalidade do projeto. Parecer em discussão.
Parecer aprovado. Apresentação do parecer da Gomissão de Economia,
Finanças e Planejamento que acolhe pela aprovação. Parecer em
discussão" Parecer Aprovado. Apresentação do parecer da Comissão de
Transporte, Urbanismo, Serviços e Obras Públicas que acolhe pela
aprovação. Parecer em discussão. Parecer Aprovado. Projeto em
discussão. Projeto em votação. Projeto aprovado. - Dos Vereadores
Manga Rosa - PSB e Marcos Ribeiro - PSDB: Protocolo no 5091, de
13101212021. Projeto de Lei no 107 de 13 de dezembro de 2021. "DENOMlNA
A RUA QUE SERÁ ABERTA LOCALIZADA AO LADO DA TATO
EMBALAGENS, PRÓXIMO À RUA PADRE CASSEMIRO, CENTRO, EM

CÁCERES/MT, COMO "RUA TREZE DE MAIO'. Gom a palavra o autor
Vereador Manga Rosa solicitou a retirada do projeto. Com a palavra o
Vereador Rubens Macedo solicita a inclusão do projeto de Lei
Complementar no007, referente ao código tributário do IPTU para
apreciação, colocando-o para votação em primeiro turno, solicitou ainda a
realização de uma sessão extraordinária no mesmo dia (03/03120221, ao
final da sessão ordinária para votação em segundo turno do referido
projeto de lei complementar. O presidente informou que de acordo com a

reunião entre os vereadores, e devido o referido projeto ter sido bastante
discutido na Gâmara Municipal INGLUI na pauta desta sessão ordinária. -
Do Executivo Municipa!: Protocolo no 591 , de 2110212022. Projeto de Lei

Complementar no 007, de 18 de fevereiro de 2022. "Altera em regime de

excepcionalidade, em virtude da pandemia, as formas de pagamento dos §§ 1"

e 20, do art.32 da Lei Complementar no 148 de 26 de dezembro de2019, que

dispÕe sobre o Codigo Tributário Municipal, e dá outras providências.".
Apresentação do parecer da Comissão de Gonstituição, Justiça, Trabalho
e Redação que acolhe pela constitucionalidade e legalidade doalojeto.
Em discussão. Em Votação. lovado. Apresentação
da Comissão
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aprovação do projeto com a emenda sugerida pelo relator" Em discussão.
Com a palavra o vereador lsaías solicitou que o secretário realizasse a

leitura da emenda da Comissão de Economia, Finanças e Planejamento.
Lido a emenda: "O desconto de 20% sobre o crédito tributário, podendo este
valor com o desconto ser parcelado em ate 5 (cinco) vezes mensais e
sucessivas". O vereador Luiz Landim discutiu o parecer, apresentando
suas opiniões. Em votação. Parecer Aprovado" Projeto de Lei
Gomptementar no 00712022 em discussão. Os vereadores Franco Valério,
Professor Leandro Santos, Manga Rosa, Gelso Silva, Rubens Macedo,
Luiz Landim, Pastor Júnior, lsaías Bezerra, Cézare Pastorello e Valdeniria
Dutra. O vereador Leandro Santos solicita a RETIRADA DO ARTIGO
SEGUNDO do projeto de lei complementar. Os vereadores lsaías Bezerra,
Rubens Macedo e Valdeniria Dutra expressaram sobre a solicitação do
Vereador Leandro. O presidente então resolve SUSPENDER A SESSAO
por cinco minutos para que a analisar a solicitação de retirada do artigo
segundo. Reaberta a sessão. O presidente coloca em votação de primeiro
turno. Projeto de Lei complementar aprovado em primeiro turno. O
presidente coNVocA os VEREADôRES PARA UMA SESSÃO
EXTRAORDINARIA assim que encerrar esta sessão para a apreciação do
segundo turno do projeto de lei complementar no00712022. - Do Vereador
Professor Domingos - PSB: Protocolo no 138, de 1410112022. lndicação no

1112022. Solicita do Executivo Municipal, com copia à Secretaria Municipal de
lnfraestrutura e LogÍstica, "a possibilidade de Se realizar serviços de
recuperação viária com cascalhamento e patrolamento na Comunidade
Bezerra Branco." - Do Vereador Professor Domingos - PSB: Protocolo no

144, de 1410112022. lndicação no 1612022. Solicita do Executivo Municipal, com
cópia à Secretaria Municipal de lnfraestrutura e Logística, "a possibilidade de
se realizar serviços de recuperação viária com cascalhamento e patrolamento
na Comunidade Lagoa da Onça." - Do Vereador Professor Domingos - PSB:
Protocolo no 171, de 1810112022. lndicação no 1812022. Solicita do Executivo
Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de lnfraestrutura e Logística, "a

possibilidade de se realizar serviços de recuperação viária com cascalhamento
e patrolamento na Comunidade Capão Verde."- Do Vereador Professor
Domingos - PSB: Protocolo no 172, de 1810112022. lndicação no 1912022.

Solicita do Executivo Municipal, com copia à Secretaria Municipal de

lnfraestrutura e Logística, "a possibilidade de se realizar serviços de

recuperação viária com cascalhamento e patrolamento na Comunidade
Barranco Vermelho.". As lndicações no 11, 16, 18 e 1912022 em discussão.
Com a palavra o autor explica as motivações para suas proposituras. Em
votação. lndicações aprovadas. - Do Vereador Pastor Júnior - Cidadania:
Protocolo no 606, de 2210212022. I 12312022. Solicita do

Agricultura e L_og
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seja realizado na semana santa o peixe santo para a população cacerense com
preço acessível, direcionado em diversos pontos da Cidade o caminhão do
peixe santo, para que não fique restrito em apenas um lugar assim dando mais
acessibilidade aos nossos munícipes em adquirir um ou mais exemplares." -
Do Vereador Pastor Júnior - Cidadania: Protocolo no 624, de 2210212022.
lndicação no 12612022. Solicita do Executivo Municipal, com cópia à Autarquia
Águas do Pantanal, "reiteramos o pedido que foi feito em 0910212021, Que
possa ser efetuada a reforma do Centro de Tratamento de Esgoto, localizada
na Avenida Tancredo neves, bairro Jardim Aeroporto, através da autarquia
águas do pantanal." - Do Vereador Pastor Júnior - Cidadania: Protocolo no

689, de 2410212022. Indicação no 13812022. Solicita do Executivo Municipal,
"Reforma e Revitalizaçâo total da praça do bairro DNER.'. lndicações de
autoria do vereador Pastor júnior em discussão. Com a palavra o autor
explica as motivações para suas proposituras. O Vereador Leandro
Santos reforçou o pedido para limpeza das fossas no bairro Jardim
Aeroporto e Universitário. O vereador Franco Valério também discutiu
sobre as proposituras. Em Votação. lndicações aprovadas. - Do Vereador
Flávio Negação - DEM: Protocolo no 611, de 2210212022. lndicação no

12412022. Solicíta do Executivo Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de
lnfraestrutura e Logística, "pede encarecidamente aos órgãos responsáveis
que a faça limpeza e coloque as tampas das bocas de lobo nas ruas do Bairro
da Cohab Velha, do Bairro da Vila Mariana e da Cidade Alta.". Em discussão.
O vereador Leandro Santos solicitou para incluir o bairro Rodeio.
Autorizado pelo autor. Em votação. lndicação aprovada. - Do Vereador
Marcos Ribeiro - PSDB: Protocolo no 615, de 2210212022. Indicação no

12512022. Solicita do Executivo Municipal, com copia à Secretaria Municipal de
lnfraestrutura e Logística, "a instalação de uma faixa elevada em frente à

Escola Estadual União e Força, em Cáceres/MT." - Em discussão. O
vereador Celso Silva discutiu sobre as proposituras. Em Votação.
lndicação Aprovada. - Da Vereadora Valdeníria Dutra - PSC: Protocolo no

649, de 2310212022. lndicação no 12712022. Solicita do Executivo Municipal,
com cópia à Secretaria Municipal de lnfraestrutura e Logística, "que faça
gestÕes junto aos setores competentes melhorias na comunidade Bom Jardim
na zona rural em Cáceres-MT." - Da Vereadora Valdeníria Dutra - PSC:
Protocolo no 650, de 2310212022. lndicação no 12812022. "Solicitando do
Executivo Municipal, que faça gestões junto aos setores competentes
melhorias na reforma do prédio do PSF do bairro Jardim imperial em Cáceres-
MT." - Da Vereadora Valdeníria Dutra PSC: Protocolo no 651, de
23102t2022. lndicação no 12912022. "Solicitando do Executivo Municipal, que
faça gestões junto aos setores competentes melhorias na Comunidade.
José na zona rural em Cáceres-MT." - Da Vereadora Valdeníria Dutra
Protocolo no 652, d
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Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de lnfraestrutura e Logística, "que
faça gestões junto aos setores competentes melhorias na Comunidade Boa
Esperança na zona rural em Cáceres-MT.". lndicações de autoria da
vereadora Valdeniria Dutra em discussão. Em Votação. lndicações
Aprovadas. - Do Vereador Eng. Celso Silva - Republicanos: Protocolo no

653, de 2310212022. lndicação no 13112022. Solicita do Executivo Municipal,
com cópia à Secretaria Municipal de lnfraestrutura e Logística, "lnstalação de
bicicletários na Praça Barão do Rio Branco, Praça Duque de Caxias, Praça da
Cavalhada, Praça da Feira, Praça São Miguel e Praça Major João Carlos e no
Complexo Turístico de Cáceres."- Do Vereador Eng. Gelso Silva
Republicanos: Protocolo no 654, de 2310212022. lndicação no 13212022.
Solicita do Executivo Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de
lnfraestrutura e Logística, "serviços de remoção de parte canteiro, degraus,
rampa de acesso e adequação do mesmo, localizado na Praça Barão do Rio
Branco, onde frequentemente são montados os presépios de natal, próximo ao
Cais do porto entre a Rua Professor Rizo e Travessa do Jaburu.". Em
discussão. Com a palavra o autor explica as motivações para suas
proposituras. Em Votação. lndicações aprovadas. - Do Vereador Prof.
Leandro dos Santos - DEM: Protocolo no 656, de 2410212022. lndicação no

13312022. lndico ao Executivo Municipal, com copia à Secretaria Municipal de
Saúde "à necessidade de alocar as escolas do município em postos de
imunização nos finais de semana, com o intuito de promover a imunização das
crianças da cidade de Cáceres em seu percentual máximo." - Dos Vereadores
Prof. Leandro dos Santos - DEM e Mazéh Silva - PT: Protocolo no 716, de
2510212022. Requerimento no 3312022. Requer ao Executivo Municipal, com
copia à Secretaria Municipal de Educação e ao Ministério Público Estadual,
"Que seja encamÍnhado a esta casa de leis: 1. Quais as escolas municipais que
ficaram sem professores no início do ano letivo (especificar por turma e a
quantidade de tempo); Z. Quais as escolas municipais que se encontram sem
ADls no início do ano letivo (especificar por turma); g. Quais os procedimentos
para reposição dos dias letivos perdidos devido a falta de professores; 4. Quais
os critérios que embasaram as indicaçôes dos coordenadores e diretores
escolares; 5. Lista por escola dos coordenadores e diretores indicados; 6.
lnformaçÕes sobre a realização do próximo seletivo para a educação; 7. Quais
Comunidades Escolares pertencem os indicados; 8. Documento de avaliação
dos gestores, indicados e dos que estavam na gestão escolar em 2021." - Do
Vereador Prof. Leandro dos Santos - DEM: Protocolo no 720, de 2510212022.
Requerimento no 3412022. Requer ao Executivo Municipal, com cópia à
Secretaria Municipal de Educação, "que seja encaminhado a essa casa de leis
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informações referentes ao não pagamento de insalubridade aos interinos; 4
Qual a base jurídica que subsidiou o não pagamento (itens 1,2 e 3); 5 Relação
dos professores contratados para o ano letivo de 2022.6 lmpacto financeiro
relativo ao pagamento (itens 1,2 e 3)."- Em discussão. Com a palavra o
vereador Leandro Santos explica as motivações para suas proposituras e
solicita a inclusão do nome do Vereador Marcos Ribeiro em todas as
proposituras. Os vereadores Manga Rosa e Valdeniria discutiram sobre as
proposituras. Em Votação. lndicação e requerimentos aprovados. - Do
Vereador Franco Va!ério - PV: Protocolo no 669, de 2410212022. lndicação no

13412022. lndico aos Deputados Federais por Mato Grosso e aos Senadores
Federais por Mato Grosso, "sugerindo, em caráter de urgência, urgentíssima
uma cobrança junto a ANEEL, ou ao Órgão Federal competente, sobre a
REVISÃO da imposição/manutenção das bandeiras tarifárias, impostas nas
contas de energia dos usuários do sistema de energia elétrica (Bandeiras
Amarela, Vermelha - Patamar 1 e Vermelha - Patamar 2), vez que, o perÍodo
de estiagem, que originou essa imposição, já terminou há várias semanas,
onde os rios estão cheios, porém esse acréscimo extra, continua vindo nas
contas de todos os cidadãos brasileiros, o que não pode ser mais tolerado,
(...)".- Do Vereador Franco Valério - PV: Protocolo no 717, de2510212022.
lndicação no 14512022. Solicita dos ExcelentÍssimos Senadores Federais por
Mato Grosso, CARLOS FÁVARO (PSD), JAYME CAMPOS (DEM) e
WELLINGTON FAGUNDES (PL), "para que votem a favor da aprovação das
alterações introduzidas no PROJETO DE LEI BATIZADO COMO "LEl PAULO
GUSTAVO", aprovado pela Câmara dos Deputados no dia 2410212022, que
determina à União que faça o repasse de R$ 3,8 bilhÕes a estados e
municípios para aplicação em ações de socorro ao setor cultural, afetado pelas
restriçÕes adotadas durante a pandemia do novo coronavírus." - Do Vereador
Franco Valério - PV: Protocolo no 718, de 2510212022. lndicação no 14612022.
Solicita ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de Educação,
"sugerindo a aquisição em caráter de urgência de linhas telefônicas e
aparelhos celulares smartphones, para as Escolas e Creches Municipais, para

viabilizar a comunicação dos pais/responsáveis pelos alunos, com a Direção da
Escola e também com os professores(...)." - Do Vereador Franco Valério -
PV: Protocolo no 719, de 2510212022. lndicação no 14712022. Solicita ao
Executivo Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de Saúde, "sugerindo
que a Prefeitura Municipal de Cáceres, de forma urgente possa
adquirir/consertar um aparelho de ar condicionado da Recepção do Postão,
localizado na Rua Marechal Castelo Branco, no 290/352, em nossa cidade de
Cáceres/MT, e também faça a contratação de um guarda permanente
resguardar a Segurança dos servidores e das pessoas que frequentam
mesmo local, (...)". lndicações de autori vereador Franco Va
discussão. Com
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proposituras. Os vereadores Leandro Santos, Cézare Pastorello,
Valdeniria Dutra e Celso Silva discutiram sobre as proposituras. O
Vereador Gézare Pastorello informou que elaborou um requêrimento ao
Presidente da Câmara Municipal referente às proposituras que não foram
respondidas na forma regimental. Em resposta o presidente confirmou o
recebimento do requerimento e solicitou aos demais vereadores também
elaborassem para encaminhamento ao executivo municipal. Em Votação.
lndicação e requerimentos aprovados. - Do Vereador lsaías Bezerra -
Cidadania: Protocolo no 680, de 2410212022.lndicação no 13612022. Solicita do
Executivo Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de lnfraestrutura e
Logística, "ações em serviços de melhorias, como a implantação de tampas de
concretos nas bocas de Lobos nas ruas citadas abaixo, no Bairro
Maracananzinho, no município de Cáceres-MT." - Do Vereador lsaías Bezerra

- Cidadania: Protocolo no 681, de 2410212022. lndicação no 13712022. Solicita
do Executivo Municipal, com copia à Secretaria Municipal de lnfraestrutura e

Logística, "ações em serviços de melhorias, como o recapeamento asfáltico da
avenida Getúlio Vargas começando na avenida sete de Setembro até a entrada
para o bairro Cidade Alta.". Em discussão. Gom a palavra o autor explica as
motivações para suas proposituras, informou que iria se ausentar da
sessão por motivo de saúde na família e na oportunidade utilizou o
restante do tempo para informar sobre a situação do transporte escolar
do IFMT. - Do Vereador Luiz Landim - PV: Protocolo no 683, de 2410212022.
Requerimento no 3012022. Requer do Executivo Municipal, com copia às
Secretarias Municipais de Saúde e Finanças, "que seja encaminhado a
prestação de conta mensal dos gastos do ano de 2021, das empresas que
prestam serviço na área da saúde em nosso município, tais como; Consorcio
lntermunicipal de Saúde do Oeste de Mato Grosso (CISOMT), Pró-SaÚde de
Quatro Marcos, Empresa Bem Estar. Contudo, caso existam outras empresas
que atuam no mesmo seguimento, e que não foram mencionadas, peço
também que seja encaminhas as devidas informaçÕes. Aproveitando o ensejo,
solicito que seja informado as datas que ocorrerão as prestaçÕes dê conta do
CISOMT no ano de 2022." - Do Vereador Luiz Landim - PV: Protocolo no

683, de 24t0212022. Requerimento no 3112022. Requer do Executivo Municipal,
com cópia às Secretarias Municipais de Finanças e Planejamento, "solicitar que

seja encaminhado informações detalhadas dos tópicos mencionados abaixo,
conforme apresentação do 30 Quadrimestre de 2021 do Executivo Municipal. '
Encaminhar de forma discriminada; Receita Tributária, Receita Patrimonial,
Receita de Serviços e Outras Receitas Correntes da Autarquia Águas do

Pantanal. . Encaminhar de forma descriminada de como foram gastos os

23,36% na aplicação da saúde. ' Encam forma descriminada de como
foram gastos os 26,59% na aplicação . Encaminhar
descriminada o que foi gasto de recurso
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a Secretaria de Saúde e Secretaria de Educação."- Do Vereador Luiz Landim
- PV: Protocolo no 715, de 2510212022. lndicação no 14412022. Solicita do
Executivo Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de lnfraestrutura e
Logística, "Manutenção emergencial da estrada da Comunidade São
Sebastião". Proposituras de autoria do vereador Luiz Landim em
discussão. Com a palavra o autor explica as motivações para suas
proposituras. Os Vereadores Franco Valério, Marcos Ribeiro, Leandro
Santos, Valdeniria Dutra e Rubens Macedo discutiram sobre os
requerimentos. Foi incluído o nome dos Vereadores Marcos Ribeiro e
Franco Valério nos requerimentos no 30 e 31, Em votação. Requerimentos
e indicação aprovados. Com a palavra o Vereador Rubens Macedo
informou que solicitou para retirar a indicação sobre os servidores que
recebem adicional de insalubridade de autoria do Vereador Leandro. - Dos
Vereadores Cézare Pastorello - SD e Valdeníria Dutra - PSC: Protocolo no

721, de2510212022. Requerimento no 3512022. Requer ao Executivo Municipal,
"Considerando a ausência de Laudo Técnico das CondiçÕes Ambientais do
Trabalho (LTCA) em vários setores da Prefeitura e Autarquias, vimos requerer:
1. O estágio em que se encontra a contratação de empresa para elaboração do
LTCAT para esses setores. 2. Copia dos documentos referentes à
contratação." - Do Vereador Cézare Pastorello - SD: Protocolo no 734, de
0310312022. Requerimento no 3612022. "com fundamento no artigo 24, inciso
Vll, alínea "c", c/c artigo 187, ambos do Regimento lnterno, encaminha o
presente Requerimento endereçado ao Excelentíssimo Presidente da Câmara
Municipal de Cáceres, DOMINGOS OLIVEIRA DOS, SANTOS, para que reitere
ofícios à Excelentíssima Prefeita Municipal de Cáceres Antônia Eliene Liberato
Dias, sobre as respostas das Proposituras em anexo, vez que elas não foram
respondidas até a presente data, estando extrapolado, e, muito, o prazo legal
para tanto, solicitando ainda a adoção, por parle do Poder Executivo Municipal,
de providências administrativas, visando mitigar fatos desta natureza, para que
ele não se torne uma praxe administrativa (atraso reiterado no
encaminhamento das respostas feitas pelos Membros do Poder Legislativo
Municipal), pelos seguintes motivos de fato e de direito, abaixo aduzidos e com
a lista dos 18 expedientes sem resposta". Em discussão. Com a palavra o
vereador Cézare Pastorello explica as motivações para suas proposituras.
O presidente informou que vai encaminhar o requerimento n" 3612022 a

todos os Vereadores e que irâ realizar um levantamento de todas as
proposituras não respondidas. Os Vereadores Celso Silva e Leandro
Santos discutiram sobre os requerimentos. Os Vereadores Franco
Vatério, Marcos Ribeiro, Leandro Santos, Valdeniria Dutra e Rubens
Macedo discutiram sobre os requerimentos. Foi incluído o
Vereador Gelso Silva no Requerimento e solicitou a i
Programa de geren nto de
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aprovados. - Da Câmara Municipal de Cáceres: Protocolo no 723, de
2510212022. " Ata da Sessão Ordinária do dia 25 de Outubro de 2021". Ata em
discussão. Em votação. Ata aprovada. O Presidente passa o momento a -
PALAVRA LIVRE - Com a palavra o Vereador Celso Silva fez ênfase a
indicação da doação do terreno para SEMA parabenizando o executivo
municipal pela doação. Relatou sobre a apreciação do Codigo Ambiental
Municipal. Com a palavra o Vereador Rubens Macedo solicitou do presidente
da Câmara Municipal de Cáceres providências no Tribunal Eleitoral em relação
ao fim do prazo de cadastramento dos títulos de eleitor. Gom a palavra o
Vereador Franco Valério agradece a todos os presentes e convidou para uma
reunião na segunda feira com o Deputado Federal Leonardo e DNIT para tratar
sobre o assoreamento das bacias hidrográficas. Relatou e cobrou o Governo
sobre a orla do rio Paraguai bem como outras estruturas no município. Com a
palavra o Vereador Luiz Ladim relatou sobre o IPTU, informando que houve
uma clonagem no projeto lendo alguns trechos do projeto do Codigo Tributário.
lnformou o valor da arrecadação do quadrimestres do município, tendo uma
arrecadação maior que a prevista. Declarou apoio e parabenizou a Prefeita
Eliene e a Secretária Municipal de Saúde, Senhora Elis. Convidou a todos para
participar de uma audiência pública sobre as crianças que têm necessidades
especiais. O Presidente, o vereador Domingos Oliveira dos Santos, declara
encerrada a Presente Sessão e convoca para a sessão extraordinária. -
"lnvocando a proteção de DEUS, em nome da Liberdade e da Democracia
Declaro encerrada a presente Sessão". Eu, Darlan Brunel de Carvalho,
servidor designado paru lavratura das Atas das Sessões Ordinárias e
Extraordinárias, lavrei a presente Ata.
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